
『開かれた学校づくり委員会』とは、

【 委員の構成 】

地域住民や保護者等の中から校長が推薦し県教育委員会が任命・委嘱した者及び

当該学校の校長

【 委員会の活動内容 】

○ 学校運営上の課題等の解決に向けた検討

○ 地域との交流や家庭・地域の教育力向上のための取組

○ 当該学校の自己評価をもとにした学校関係者評価の実施

○ 学校を核とした県内１０００か所ミニ集会の企画及び運営

○ 学校や地域の実情に応じて，創意工夫を生かした諸活動の企画及び運営
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平成２５年度 開かれた学校づくり委員会 開催予定

回 日 時 主な議事内容 備 考

校長あいさつ及び本校運営方針の説明

平成２５年６月１８日（火） 今年度の活動について

１ 学校を核とした１０００か所ミニ集会

１４：００ ～ １６：００ について

学校を核とした１０００か所ミニ集会

平成２５年１０月９日（水） 運営について

２ 地域連携の強化について

１４：３０ ～ １６：３０ 学校改善に生かす学校評価について

平成２６年１月１４日（火） 学校の自己評価の集計結果について

３ 学校改善の方策について

１４：３０ ～ １６：３０

千葉県立富里高等学校開かれた学校づくり委員会（第１回）

日 時 平成２５年６月１８日（火） 午後２時～４時

場 所 本校 第二応接室

議題

１ 学校の状況について（報告）

・総務部 ・教務部 ・生徒指導部 ・進路指導部

２ 昨年度の提言を生かすための工夫について

「高い目標を掲げた学力の増進」や「いろいろな角度から，生徒の興味関心を引

き出す」ことについて具体的な方法等の意見が出された。

３ 今年度の活動について

（１）平成２５年度「学校を核とした１０００か所ミニ集会」の企画について

（２）学校評価について

（３）今後の委員会開催予定について



千葉県立富里高等学校開かれた学校づくり委員会（第２回）

日 時 平成２５年１０月９日（水） 午後２時３０分～４時２０分

場 所 本校 第一応接室

議題

１ 学校の状況について（報告）

・第１学年主任 ・第２学年主任 ・第３学年主任

２ 「学校を核とした１０００か所ミニ集会」の企画について

日 時 平成２５年１１月１４日（木）午後３時５０分～午後４時５０分

（授業錬磨の公開授業の後実施）

場 所 本校 会議室

テーマ 『地域連携で子どもたち（小・中・高）をどのように育てるか』

地域の方々の参加を増やすための具体的な方法等の意見が出された。

３ 学校評価アンケートについて

アンケート項目等の確認を行った。

４ その他

千葉県立富里高等学校１０００か所ミニ集会

日 時 平成２５年１１月１４日（木） 午後３時５０分～４時５０分

場 所 本校 会議室

出席者 ２０名

テーマ 『地域連携で子どもたち（小・中・高）をどのように育てるか』

授業錬磨の公開を見学した後，１０００か所ミニ集会を開催した。

開かれた学校づくり委員会を中心に，地域の方々や保護者の方々からいただいた意

見をまとめ，学校に提言を行う。



千葉県立富里高等学校開かれた学校づくり委員会（第３回）

日 時 平成２６年１月１４日（火） 午後２時３０分～４時３０分

場 所 本校 第一応接室

議題

１「学校を核とした１０００か所ミニ集会」について

２ 授業錬磨の公開日アンケート結果について

３ 学校評価の集計結果について

４ 学校評価の自己評価について

５ 学校改善の方策（提言）について

「学校を核とした１０００か所ミニ集会」で地域の方々や保護者の方々からいただ

いた意見や，授業錬磨の公開日アンケート結果，学校評価の集計結果から様々な課題

・問題点を考察し，次年度の改善方策等を委員会から提言いただいた。

【 委員会からの提言 】

富里高校は，生徒の総合的な力をよく伸ばしている。制服の着こなし，清掃活動，

集会等に参加する態度等，他校に誇れる伝統ができてきている。

このことは，近隣地域，就職先企業等からも評価されている。この校風を継承しな

がら，更に発展をするための提言を行う。

１ 教育活動の充実を目指す

・生徒の授業態度は全体的に非常に良い，日頃の指導がよく身に付ついている

・本年度は体育祭が中止になってしまったが，予備日を設定し実施できるように

すべき

２ 学校からの積極的な情報提供を進める

・学校ホームページでリアルタイムの情報発信ができるよう改善すると良い

・市の行事へのボランティア活動は市広報紙を活用して地域へ発信すると良い

３ 保護者との連携を更に進める

・ＰＴＡ役員を中心にＰＴＡ活動の更なる活性化を図るべく，学校は手助けする

形が望ましい

・「保護者として学校にどのように協力していくか」という視点を持ってもらえ

るようにすべきである

４ 地域との連携・貢献を図る



・近隣小学校への学習支援，市のイベントへのボランティア参加等，よく取り組

んでいる

・消防署に依頼して，地域の人々と共に高校生に救急救命講座を実施してはどう

か


